

Le président cubain participe à l'atelier sur l'innovation agricole



La Havane, 7 juillet (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a appelé ce vendredi à accroître l'utilisation de la science et de l'innovation pour résoudre les problèmes du secteur agricole, lors du deuxième atelier sur l'innovation agricole tenu à La Havane.

Le président a déclaré que, tout comme les scientifiques ont été sollicités lors de la pandémie de Covid-19, "nous demandons actuellement que toutes les capacités scientifiques soient utilisées pour perfectionner l'activité agricole".

Miguel Díaz-Canel a rappelé que le développement agricole se décide au niveau de la municipalité et qu'il est donc nécessaire d'harmoniser le secteur de la connaissance avec les producteurs de biens et de services et l'administration publique.

Il a également appelé à perfectionner le système de commercialisation des bioproduits, à étendre l'agroécologie, à généraliser les bonnes expériences, à accroître la formation des cadres et à mettre en œuvre les recherches menées dans le domaine agricole.

Le président a assuré que la perspective de développement de l'île repose sur la science, qui "a réponse à tout et constitue le moyen de parvenir à la souveraineté alimentaire de Cuba".

De son côté, le vice-premier ministre Jorge Luis Tapia a indiqué que les centres universitaires municipaux sont des acteurs clés de l'activité scientifique agricole.

Il a également souligné l'importance des ressources humaines spécialisées pour répondre aux besoins des producteurs.

L'événement, organisé par la direction de la science, de la technologie, de l'innovation et de l'environnement du ministère de l'agriculture, vise à diffuser les résultats de la recherche et les meilleures expériences pour renforcer les chaînes de production agricole.

Les participants à l'atelier ont convenu de la nécessité de renforcer la communication sur les techniques agroécologiques et ont également appelé à la simplification des structures, des programmes et du soutien à la loi sur la souveraineté alimentaire et la sécurité alimentaire et nutritionnelle.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/327774-le-president-cubain-participe-a-latelier-sur-linnovation-agricole>



Radio Habana Cuba